
Anotando en el CEF 
El Profesor Marcelo Pazos comentó 
'está abierta la inscripción. El horario 
es de 8.30 a 12.00 y de 14.30 a 20.30 
horas. La gente se puede acercar al 
CEF'. El Director del Centro de Educa
ción Física Número 83 puntualizó 
'están abiertas todas las propuestas 
que siempre tenemos. Vamos viendo 
de incorporar alguna más. Hay bás
quet, vóley, handball y hockey. Está la 
parte formativa y la parte competitiva 
de algunos deportes'. 

Reclamos de los 
bancarios 
Fernando García dijo 'hay varios 
puntos: primero tenemos que cerrar 
la paritaria 2022. Tenemos algunas 
centésimas que quedamos abajo y 
estamos reclamando algunos puntos 
porcentuales'. El Secretario General 
de La Bancaria Secciona! Bahía 
Blanca puntualizó 'tenemos el tema 
del teletrabajo que se está tratando y 
hay que hay solucionarlo. Está el 
tema del cierre de sucursales y las 
tercerizaciones'. 

El diálogo con la 
Secretaria de Gobierno 
Néstor Batista consideró 'no sé si la Se
cretaria de Gobierno es la única que está 
capacitada en tirar sueldos, o porque no 
se calienta el Intendente, o porque nadie 
se calienta'. El Secretario General del 
Gremio de los Trabajadores adujo 'la pre
gunta es ¿si se nos va la Secretaria de 
Gobierno no tenemos más aumento de 
sueldos nosotros?'. 

Las formativas del rugby 
Alexis Petrelli explicó 'decidimos conjun
tamente con la Comisión Directiva del 
Club Sarmiento reiniciar y restablecer 
las formativas del rugby'. El integrante 
de la institución deportiva pigüense sos
tuvo 'tenemos que insistir, queremos 
que los chicos estén en el club, quere
mos que los chicos practiquen depor
tes'. 
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